

# Mallorca vuelve a ser de oro

El Palma Air Europa logra el ascenso a la segunda categoría nacional tras derrotar a domicilio por 65-72 al Clínicas Rincón en el último partido de la serie / Espectacular encuentro de Jasón Blair y el mallorquín Iván Matemalas

**CLÍNICAS RINCÓN 65**

**PALMA AIR EUROPA 72**

**Clínicas Rincón:** Morayo (2), Todorovic (19), Berto Díaz (13), Malick (2), T. Sabonis (9) -cinco inicial-. También jugaron Pozas (8), Conde (7) Svandrlik (0), D. Sabonis (3), Fall (2), Alcoholado (0).

**Palma Air Europa:** Joseph (11), Isra Pampín (8) Toni Cañellas (7), Jason Blair (16), Matemalas (18) -cinco inicial-. También jugaron San Emeterio (2), Biel Torres (0), Berto García (6), Sergi Riera (2), Llombart (0), Corbacho (2) y Veski (0).

**Parciales:** 12-19, 21-14, 14-14, 18-25.

**Árbitros:** Garmendia y Palenzuela. Eliminados por faltas Fall, Berto García y Toni Cañellas.

**LUIS ÁNGEL TRIVES / Málaga**  
Enviado especial

Y el Palma Air Europa tocó el cielo para que el baloncesto balear recuperase algo que había perdido con el adiós del Mallorca Bàsquet a la LEB Oro. Palma vuelve a disfrutar un equipo en la segunda división del baloncesto español y lo tiene gracias a un grupo que poco a poco, sin dar un paso en falso, ha ido subiendo escalones hasta llegar a la élite.

Como ha sucedido a lo largo de toda la eliminatoria, el ascenso del equipo palmense llegó no sin un tremendo esfuerzo porque el Clínicas Rincón fue un hueso durísimo de roer. Pero esta vez el equipo de Matías Cerdá viajó a Málaga con la lección aprendida y comenzó desde el primer cuarto muy metido en el partido, sin dar opción a los de Francis Tomé. En el primer parcial, el conjunto balear salió dispuesto a dar un golpe en la mesa y a fe de que lo hizo porque los locales no veían cómo contrarrestar las acometidas mallorquinas. Ese primer parcial lo cerraba el conjunto mallorquín con un parcial de 12-19 a su favor y con un Jason Blair incommensurable en los rebotes defensivos, al capturar cinco de ellos en esos primeros diez minutos de encuentro. Por su parte, Joseph se ocupaba de mantener a raya a los defensas rivales cerrando el primer parcial con cuatro puntos.

En el segundo parcial la cosa cambió porque si bien es cierto que el Palma mantuvo las distancias al final acabó padeciendo una pequeña pájara que permitió a los de Francis Tomé acercarse en el marcador y marcharse al descanso con un empate a 33 que lo dejaba todo abierto para la segunda parte.

Tras el paso por vestuarios, los dos equipos salieron a demostrar que tienen jugadores que pueden convertirse en auténticos peligros desde la línea de triple. Así, durante los primeros compases de ese tercer parcial, el intercambio de golpes fue considerable. Los andaluces, empujados por un pabellón Los Guindos que tronaba con cada canasta de los



Los jugadores y el cuerpo técnico del Palma Air Europa celebran el ascenso. / REPORTAJE GRÁFICO: L. A. T.



Matías Cerdá, durante el partido de ayer en Málaga.



Pampín y Matemalas se abrazan tras el triunfo.



Los jugadores del Palma, brincando de alegría, ayer.

de Tomé, trataban de imponer su ley ante un Palma que se puso el mono de trabajo planteando una defensa contundente ante el ímpetu local. En una de esas acciones Carlos San Emeterio peleó un balón en mitad de pista con Luis Conde y el del Palma cayó doliéndose del tobillo izquierdo. Fue su última jugada ya que se tuvo que ir al banquillo para ponerse hielo y esperar que la cosa se quedase tan sólo en una torcedura. Desde allí, comiéndose las uñas, contempló cómo se llegaba a los últimos minutos con un empate a 47 que ponía el ascenso a la LEB Oro en tan sólo diez minutos.

Tocaba ponerlo todo en la pista. Allí estaban algunos valientes que habían conseguido viajar a Málaga y que se estaban dejando la garganta para intentar solapar los ánimos de la hinchada local. Con esos aficionados estaba un Guillem Boscana, presidente del Palma Air Europa, que trataba de controlar sus emociones y, desde luego que lo hizo.

Como a lo largo de toda la eliminatoria, fue necesario un esfuerzo titánico

Un triple estratosférico de Matemalas a dos minutos del final cortó la reacción malagueña

En ese último cuarto salieron a relucir los galones de los jugadores más veteranos del equipo palmense. Joseph y Blair se cargaron el equipo a la espalda tanto en el ataque como en la defensa. Los dos norteamericanos son el pilar sobre el que se asienta un equipo que tiene en Iván Matemalas a un jugador que es capaz de, faltando apenas dos segundos para que se le acabe la posesión, lanzar un triple estratosférico y encastarlo para hacer saltar por los aires cualquier atisbo de posible remontada de su rival. Eso es precisamente lo que le pasó a Clínicas Rincón cuando el jugador del Palma Air Europa provocó la única reacción de Boscana en la grada. El triple logrado a apenas dos minutos para el final del encuentro dejaba todo de cara para los mallorquines que en esa recta final supieron leer el encuentro mientras que en el bando local los nervios se apoderaban de un equipo que peleó hasta el final pero que vio como sus opciones se esfumaban al tiempo que la fiesta comenzaba en la pista. En la grada ya hacía tiempo que había empezado y se largó durante mucho, mucho tiempo.